
1

おさがり会 
第１回おさがり会当日の様子をまとめました

市民活動団体ハッスル 2022年12月4日

おさがり譲渡会 
提供いただいた学校
用品を必要としてい
る方へ繋ぎました 

フリーマーケット 
ハッスル会員による
フリマを開催し、地
域交流をしました 

 
コンサート 
イーストウェーブ
オーケストラによる
演奏。素敵な時間と
なりました☆*:｡.:*☆

沢山のおさがり品を 

　　　これから必要としている方へ繋ぎました 

１２月４日（日）AM、みずとり集会所にておさがり会開催しました。 

西条町のみならず、東広島地域のたくさんの方がイベントに足を運んでくだ
さいました。春から入学するお子様についての学校用品についての質問に
は、当日お手伝いに協力いただいた先輩ママスタッフが丁寧に交流している
姿が印象的でした。イベントを通して、ちょっとした交流のやりとりが、少
しずつ広がり、安心できる地域づくりになれば嬉しいです。 

当日は、地域の方によるフリーマーケット、演奏会も同時開催！地域の方
による地域の方へのフリマは、直接交流をしながら好きな品を選んでい
く、新鮮なイベントとなりました。演奏会はクリスマスが近いこともあり、
季節に合わせた楽曲で和やかな雰囲気での素敵な演奏会となりました。皆
様ありがとうございました。 
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市民活動団体ハッスル 2022年12月4日

今回、市民活動団体ハッスル主催イベントで、おさがり会を試みまし
た。初めてのおさがり品回収から始まり、御薗宇小学校をはじめ地域
の方々と関わりながら、イベント準備を進めてきました。 

当日は、お手伝いの方、おさがり品を大切に使っていただける方々、
演奏の方等、地域の方に沢山来場いただき、スタッフも有意義な時間
になりました。 

まだまだ手探りのこともありますが、地域の方と交流をしながら私た
ちもたくさんの気づきが生まれています。 

今後もどうぞよろしくお願いいたします(^ ^) 

～おさがり会アンケート～ 
来場者の方に回答のご協力をいただきま
した。 

 

 
Q３．おさがり会について感想を一部ご紹介します

「小学校の必要物品についてアドバイスをいただきながら選べたのでよかった」
「いろんな人との関わりが出来た」
「娘が満足していた」
「スタッフ、役員さんの姿が良かった」
「子供に使える物を大事に使っているのがわかった」
「おさがり会だけでなく、他のイベントも楽しかった」
「もっと活動が知れ渡るといいと思います」
「地域の方々と接することの大事さを学んだ」
「おさがりを必要とされてる方も多く、フリマでも子供が楽しめる空間があっ事
は良かったと思いました」
「Very organised and polite」

 
アンケートのご協力ありがとうございました。前向
きなご意見が多くいただけたこと、とても嬉しかっ
たです。今後の活動に繋げていきたいと思います


	おさがり譲渡会
	フリーマーケット
	コンサート
	沢山のおさがり品を
	これから必要としている方へ繋ぎました
	〜おさがり会アンケート〜
	来場者の方に回答のご協力をいただきました。

